L'alarme

Le réveil matin

Pour nous tirer du sommeil et faire face aux obligations d'une nouvelle journée. le réveil matin, au son souvent fort et désagréable, nous rend un fier service. S'en passer ou ignorer son signal c'est risquer la perte d'emploi ou de rater un rendez-vous important. Maintenant incorporé à nos bidules informatiques et doté de signaux diversifiés, nous y avons sagement recours plus que jamais. S'en passer pourrait être qualifié de manque de sagesse.

Le détecteur de fumée

Cet équipement essentiel de la cuisine et à travers nos domiciles se déclenche bien avant que la fumée et les flammes ne se soient répandues tout autour. Sensible à l'extrême, il nous avertit souvent pour des situations sans danger. Il serait cependant très imprudent de le débrancher en permanence.

L'alarmiste ou la fausse alarme

Bien qu'il y ait parfois des désagréments associés aux deux éléments précédents, on ne saurait s'en passer sans risquer des conséquences sérieuses sinon tragiques. Mais il y a des alarmes qui ne doivent pas nous troubler. Les fausses alarmes, telles que celles propagées par des alarmistes de tout acabit qui produisent des vagues impétueuses dans la société pour des dangers imaginés ou qui ne se produiront jamais. Cette déception, crier au loup lorsqu'il n'y a pas de loup, ne sert qu'à nous conditionner et nous rendre insensibles au vrai danger lorsque le loup sera vraiment là.

La sirène du bombardement

Voilà une alarme qu'il ne faut pas ignorer. Les radars et autres dispositifs de défense auraient repéré des engins explosifs qui bientôt vont s'abattre sur nos villes. Ainsi avertis, Il faut alors immédiatement trouver refuge dans les abris préparés à cet effet. Pas de panique, mais pressons le pas!

L'alarme fidèle

Crier au loup? Non! Mais avertir du vrai danger ? Oui! Quel citoyen ne sonnerait pas l'alarme s'il était témoin d'un incendie? Quel citoyen n'avertirait les autorités et tous ses voisins d'un danger imminent? C'est une responsabilité de tout un chacun à laquelle tout manquement serait sévèrement condamné.

L'avertissement divin

Pour moi, le signal d'alarme est donné et je vous en avertis "Voyez le figuier, et tous les arbres. Dès qu'ils ont poussé, vous connaissez de vous-mêmes, en regardant, que déjà l'été est proche" (Luc 21:29-30). Le figuier dans l'Écriture représente Israël, le pays réapparu après la deuxième guerre mondiale et qui est au centre d'un confit qui préoccupe toutes les nations (les arbres de notre verset). "De même, quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est proche. Je vous le dis en vérité, cette génération ne passera point, que tout cela n'arrive. Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point" (Luc 21:31-33). En 1 Thessaloniciens 5:3 nous lisons : "Ils n'échapperont point" faisant référence aux jugements qui attendent ce monde coupable du rejet du Fils de Dieu, le Seigneur Jésus Christ. Ceux qui vont échapper seront ceux qui auront pris garde au signal d'alarme biblique, aux avertissements clairs et qui tombent à point.

Dernier avertissement

Le salut est en Jésus seul, en Celui qui est mort sur la croix et ressuscité le troisième jour pour nous sauver. Alors "comment échapperons-nous si nous négligeons un si grand salut?" (Hébreux 2;3). Le Seigneur Jésus Christ revient bientôt selon sa promesse! Réveillez-vous, car le réveil matin a sonné! La fumée est répandue dans l'atmosphère, car le détecteur de fumée résonne! Nous ne crions pas "Au loup!", mais nous sonnons l'alarme! Soyez avertis!

Michel pour Vision 2020 en 2023

Si vous le jugez profitable, prière de retransmettre largement ce message.

Nous répondrons avec joie à toute communication. Envoyer toute correspondance à: vision2020@dailvsowers.org

Pour voir les messages antérieurs, visitez https://www.dailysowers.org/vision2020F.html